



INSTITUTO FINANCIERO DE CASANARE



# BOLETÍN INFORMATIVO

*Cuarto  
Trimestre  
2025*



## DIPUTADOS RESALTARON GESTIÓN DEL « IFC EN AUDIENCIA PÚBLICA»



El IFC está cumpliendo a cabalidad su objeto misional de colocación de crédito, recaudo y recuperación de cartera. La entidad realiza además la ejecución de proyectos de infraestructura para el desarrollo regional. Así se evidenció en el detallado informe entregado a la Asamblea Departamental sobre las ejecutorias adelantadas durante la vigencia 2024 y lo que va corrido de 2025, por parte del gerente Óscar Javier Araque y su equipo de colaboradores, el pasado 25 de noviembre en el marco de la Sesión Especial de Audiencia Pública.

El IFC dio a conocer el alcance institucional, cifras e indicadores financieros, colocación, recuperación y cartera vigente, y descripción de las líneas de crédito existentes. También presentó el avance físico y financiero de la ejecución de los proyectos de infraestructura desarrollados en 2025.

### »» PARQUE PRINCIPAL SERÁ UNA REALIDAD EN BOCAS DEL PAUTO

El IFC hizo la socialización de la "Adecuación y construcción del parque principal del centro poblado Bocas del Pauto en el municipio de Trinidad", obra que generará 100 empleos, entre directos e indirectos, impactará a más de 12.000 habitantes y transformará notablemente el casco urbano del centro poblado del corregimiento.



### EL IFC APOYA LAS FESTIVIDADES DE LOS MUNICIPIOS



El IFC se vinculó al Festival "Manantial de Oro" de Sácamo, con premios que incentivan al sector agropecuario del municipio.

### CON ÉXITO SE CUMPLIÓ FORO NACIONAL DE SEGURIDAD VIAL « EN AGUAZUL

Instituciones y expertos abordaron la grave problemática de la accidentalidad en Casanare y el país, en el foro "Gestión Estratégica del Control Operativo de la Vida en las Vías", cumplido en Aguazul, tendiente a fortalecer las estrategias para reducir la siniestralidad vial.

El evento se desarrolló en el marco del proyecto de Fortalecimiento de la Seguridad Vial, que se viene realizando en Paz de Ariporo, Villanueva Tauramena y Aguazul, liderado por la Gobernación de Casanare y el Instituto Financiero de Casanare.



## CONSTRUYENDO BIENESTAR PARA LOS NIÑOS DE SÁCAMA

Uno de los CDI más modernos de Casanare será construido en el municipio de Sácamo por la Gobernación de Casanare a través del IFC. El Centro de Desarrollo Infantil tendrá capacidad de 65 a 90 niños, mejorando notablemente las condiciones de atención de los menores de edad. "Estamos felices de anunciar esta obra tan importante, ya que la mejor inversión que se puede hacer en la sociedad es en los niños, porque lo que invertimos en ellos lo vamos a recibir en un futuro", dijo el gobernador de Casanare, César Ortiz Zorro.



### CAMPAÑA DE SEGURIDAD VIAL LLEGA A MÁS MUNICIPIOS DE CASANARE



En Tauramena finalizó con éxito la campaña 'Guardianes del Camino', en el marco del proyecto de Fortalecimiento de la Seguridad Vial que busca reducir la siniestralidad en Casanare. Más de 100 personas que participaron en talleres teórico y prácticos, y en los simuladores de carro, moto e impacto, entre otras actividades, accedieron a casco reglamentario y chaleco reflectivo, convirtiéndose en embajadores de la seguridad vial en La Folclórica.

La estrategia que lidera la Gobernación de Casanare, es ejecutada por el IFC y se adelantó además en Paz de Ariporo, Villanueva y Aguazul.

### EL IFC PRESENTE EN FERIA DE SERVICIOS EN SAN LUIS DE PALENQUE



Las distintas líneas de crédito del IFC, con las tasas de interés más bajas del mercado, fueron socializadas en la Tercera Feria de Servicios realizada en San Luis de Palenque, organizada por la Administración Municipal.

### >>> EL IFC SE VINCULÓ AL XII DÍA DE LA COSECHA



En el marco del Día de la Cosecha, una jornada llena de orgullo rural, innovación y alegría, organizado por la Universidad de La Salle, sede Utopía en Yopal, el IFC presentó su oferta de créditos agropecuarios y comerciales que impulsan el crecimiento y hacen realidad los proyectos y sueños de los casanareños.

## PUENTES LA CARACOLEÑA Y TEGUITANA SON UNA REALIDAD PARA EL MUNICIPIO DE CHÁMEZA



El gobernador Cesar Ortiz Zorro, inauguró los puentes vehiculares en concreto reforzado sobre las quebradas La Caracoleña y Teguitana, en Chámeza, que mejorarán la conectividad rural y garantizarán el tránsito seguro de los habitantes de Teguita Baja, Teguita Alta, Barrales, y La Palma, con la cabecera municipal y la comercialización de productos agrícolas. Con una inversión de \$5.737 millones, de recursos provenientes del Sistema General de Regalías, las obras fueron ejecutadas por el Instituto Financiero de Casanare (IFC).

### >>> POR MÁS ESTUDIANTES A LA U

Los profesionales Tania Archila y Edgar Becerra dieron a conocer los beneficios del crédito educativo FESCA, en la ‘Jornada de Tránsito a la Universidad’, adelantada en la I.E. Camilo Torres Restrepo del municipio de Aguazul, para que más estudiantes accedan a la educación superior, con financiamiento hasta el 100% de la matrícula, cero intereses durante la época de estudio, y hasta 6 smmlv adicionales para sostenimiento por semestre, entre otros beneficios.



### >>> ¡POR ELLOS, TODO!



El IFC se vinculó activamente en la ‘Gran Donatón’, organizada por la gestora social de Casanare, Diana Soler, tendiente a recolectar alimentos no perecederos, para los adultos mayores. La iniciativa busca reunir donaciones para conformar 16.900 paquetes nutricionales que serán distribuidos en los 19 municipios del departamento.